

Mit guter Laune hinein in die Sommerferien

Sommerspiele-Nachmittag in der Gemeinschaftsschule Am Heimgarten

Vor wenigen Tagen starteten die Sommerferien. An der Gemeinschaftsschule Am Heimgarten fand kurz vor dem Schuljahresschluss ein großer Sommerspiele-Nachmittag statt. Eingeladen waren wie in den Vorjahren auch die Kinder der neuen fünften Klassen.

Ahrensburg (dv). Nicht in jedem Jahr hatte die Gemeinschaftsschule Am Heimgarten so viel Glück mit dem Wetter wie diesmal. Denn bevor es am Abend doch noch den fast traditionellen Regenguss gab, konnten die Sommerspiele auf dem Außengelände ausgetragen werden. Das Prinzip: Die Schüler der fünften und sechsten Klassen testeten Können und Geschicklichkeit an zahlreichen Spielstationen, die wiederum von den siebten bis neunten Klassen betreut werden (der Abschlussjahrgang hatte die Schule schon verlassen).



Die Lehrerinnen Merle Scheck (links) und Katja Nagel stellten mit Liebe zum Detail und viel Engagement den Sommerspiele-Tag an der Gemeinschaftsschule Am Heimgarten auf die Beine. Sehr zufrieden war auch der Schulleiter Thomas Gehrke. Fotos: D. Vollmer (5)

Spiel und Sport, Kaffee und Kuchen

Welche Spielstationen es gibt, von wem sie betreut werden und was alles am Verpflegung – Kaffee und kalte Getränke sowie selbst gebackener Kuchen – benötigt wird, dafür war ein



Alina beim Torwandschießen.



Aydar, 6c, beim Baseball-Weitschlag. Auch Julius machte hier mit. Der Grundschüler wechselt im August auf die Gemeinschaftsschule.

Organisationsteam inklusive der Schüler aus dem Wahlpflichtkurs Verbraucherbildung im Einsatz. „Das erste Rundschreiben an die Eltern ging bereits vor Weihnachten raus“, sagte die Lehrerin Merle Scheck, die den Spiel- und Spaßnachmittag gemeinsam mit ihrer Kollegin Katja Nagel auf die Beine stellte.

Wer alle Station erfolgreich absolviert hatte, wurde mit einem Schulshirt und einem tollen Schlüsselanhänger belohnt. Aber im Mittelpunkt stand einfach das Dabeisein – alle waren zufrieden, und so endet das Schuljahr an dieser Ahrensburger Gemeinschaftsschule mit einem tollen Gemeinschaftserlebnis.



Betreuten einen Hindernisparcours: Bogdan (li.) und Brian (beide hinten), zusammen mit Nouralddeen (li.) und Dennis, alle Klasse 7c.



Antri (li.), und Teetje (re.) aus der Klasse 8b halfen Sophie aus der 6a über die Slackline. Das Trio hatte dabei beste Laune.